

Discours d'inauguration de la station d'épuration de Nesles Commune de Lumigny-Nesles-Ormeaux

M. le conseiller départemental,
Mesdames, Messieurs,
Chers élus, chers partenaires,
Chers habitants,

C'est toujours un plaisir pour un maire de procéder à l'inauguration d'un projet, aujourd'hui c'est la station d'épuration de Nesles. Cet équipement, essentiel à la qualité de notre environnement et à la préservation de notre ressource en eau, vient remplacer l'ancienne station devenue obsolète située en contrebas de la rivière, avec des conséquences lors de fortes pluies et d'inondations.

Elle aurait dû être réalisée à la mandature précédente, les projets de reconstruction des stations avaient été réalisés en même temps entre 2008 et 2014, la situation financière de la commune à la mandature précédente suite à des problèmes de gestion, n'a pas permis de faire avancer ce projet. Nous avons donc du le reprendre là ou nous l'avions laissé en 2014... et c'est bien dommage car aujourd'hui nous devrions inaugurer la station de Lumigny !

Ce projet n'aurait pu voir le jour bien évidemment sans le soutien de nos financeurs, que je tiens ici à remercier chaleureusement.

Je pense notamment au département de Seine-et-Marne, représenté par son Président (PARIGI) / nos conseillers départementaux (LUCZAK / CHANUSSOT) qui, il faut le reconnaître, est notre principal financeur des projets communaux. (136 066 €)

Tout particulièrement leur service départemental du S.A.T.E.S.E 77, dirigé par Monsieur GABET Maxime, sa directrice Mme Cathy DENIMAL et le directeur adjoint M Olivier CAUDY, pour nous avoir admirablement accompagné dans la réalisation de ce projet, et actuellement pour la reconstruction de la station d'épuration de Lumigny. Nous remercions également l'Agence de l'eau Seine Normandie, qui Nous remercions également l'Agence de l'eau Seine Normandie, qui a accordé une aide financière de 60% pour cet équipement, dans le cadre du précédent programme de financement pour la préservation de la qualité de l'eau soit (387 459 €) sur un projet de 790 956 €.

N'oublions pas l'entreprise SUEZ, le SYAGE et l'association Aquif'Brie pour leurs précisions conseils dans la conduite de ce chantier, ainsi qu'à l'ensemble des entreprises qui ont œuvrés pour sa construction..

Je souhaite également saluer le travail remarquable de nos agents techniques, qui assurent avec professionnalisme l'entretien et le bon fonctionnement de cette installation. Leur engagement quotidien est indispensable pour garantir la pérennité de cet équipement et la qualité du service rendu aux habitants.

Mais notre engagement ne s'arrête pas là : comme nous l'avons indiqué précédemment, l'étude pour la réalisation de la station d'épuration de Lumigny est d'ores et déjà en cours. Nous espérons vivement pouvoir concrétiser ce projet lors du prochain mandat, pour poursuivre nos efforts en faveur de la protection de l'environnement et du cadre de vie de nos concitoyens.

Cette inauguration marque une étape importante dans notre démarche durable. Elle est le fruit d'un travail collectif, d'une volonté politique et d'une vision tournée vers l'avenir.

Pour conclure ce moment symbolique, je vous invite à partager ensemble un cocktail convivial, pour échanger, célébrer et continuer à faire vivre l'esprit de notre commune.

Merci à toutes et à tous pour votre présence.

